

Antrag Nr. 23-O-16-0050

CDU

Betreff:

Kleinfeldchenweg angemessen mit Abfallgefässen ausstatten (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge erklären, wie es zu dieser unten beschriebenen inhaltlich falschen Antwort kommen konnte und schlägt vor, zumindest an der Kreuzung Kleinfeldchenweg/Hollerbornstr. ein weiteres Abfallgefäß zu installieren.

Begründung:

Der Verbindungsweg zwischen Goerdelerstr. und Hollerbornstr. (der s.g. Kleinfeldchenweg) wird von vielen Klarenthaler/innen als Fuß- und Radweg Richtung Innenstadt genutzt. Auf den Beschluss Nr. 0047 (Vorlage Nr. 23-O-16-0026) aus der Ortsbeiratssitzung vom 9. Mai 2023 "Mehr Abfallkörbe auf dem Kleinfeldchenweg" hat der Ortsbeirat mit Schreiben vom 3. Juli 2023 eine unbefriedigende und inhaltlich falsche Antwort erhalten. Herr Stadtrat Andreas Kowol schreibt darin, dass die Anzahl von Abfallgefässen (Mehrzahl!) auf dem Kleinfeldchenweg für den dort vorherrschenden Personenverkehr ausreichend sei. Die Realität sieht auf diesem rd. 650 Meter langen Weg anders aus. Es ist nur ein (!!) Abfallbehälter an der Wegekreuzung zum Kinderbauernhof vorhanden. Dieses eine Abfallgefäß ist an dieser Stelle gut positioniert. Weshalb der Magistrat hier von Abfallgefässen spricht erklärt sich dem Ortsbeirat nicht. Die Unterversorgung mit Abfallgefässen wird damit begründet, dass eine höhere Anzahl von Abfallgefässen die illegale Abfallablagerung erhöhen würde. Das ist widersprüchlich. Im vorderen Teil des Kleinfeldchenwegs (zwischen Hollerbornstr. und Eingang zum Sportplatz) ist kein Abfallgefäß vorhanden. Dieser Wegeabschnitt ist regelmäßig am stärksten frequentiert (Schulsport, Vereinstraining, Fussballspiele, Bundesjugendspiele, etc.). Die nächsten Abfallgefäße sind erst in der Hollerbornstr. an den Kreuzungen zur Nixenstr. und der Daimlerstr.

Wiesbaden, 10.10.2023